

BOLETÍN DE PRENSA No. 036 ->>

- EmprendeUAA ha impulsado desde 2009 el desarrollo de planes de negocio de 266 proyectos empresariales: FJAG
- Se buscará que proyectos empresariales ganadores del concurso EmprendeUAA se establezcan en municipios del interior: AFAB.
- En la presente edición, el Ayuntamiento de Aguascalientes otorgará 300 mil pesos a la bolsa de premios.

Ante los probables cambios en las relaciones comerciales entre México y Estados Unidos, es necesario que las universidades e instituciones de educación superior colaboren con el sector productivo y público en la generación de productos y servicios que impulsen las actividades económicas y permitan el fortalecimiento del mercado interno, por lo cual la Universidad Autónoma de Aguascalientes convoca al concurso EmprendeUAA, que pretende incentivar el emprendimiento de los universitarios y los aguascalentenses a través de la generación de ideas empresariales que posibiliten el desarrollo económico de la entidad y el país.

Así lo pronunció el rector Francisco Javier Avelar González, al anunciar la convocatoria del concurso EmprendeUAA 2017, donde refirió que a ocho años de su creación, ha impulsado el desarrollo de planes de negocio de 266 proyectos, de los cuales varios se han concretado como empresas rentables y que están integrados a la dinámica económica del estado, entre las cuales destacó “Semillas en Concreto”, “El Enjambre” y “Azteca Games”, por mencionar algunas.

Sostuvo que con acciones como EmprendeUAA, se cumple la misión institucional al gestionar y aplicar conocimiento que responda a las necesidades de Aguascalientes y la región, por lo cual reiteró su llamado a los universitarios para que cada actividad realizada en licenciatura y posgrado se transforme en fuente de innovación y emprendimiento, además de que los conminó a confiar en sus capacidades y habilidades para generar proyectos novedosos que permitan una mayor independencia económica al país.

Detalló que para la edición 2017 de EmprendeUAA se acumuló una bolsa de premios de 1 millón 363 mil pesos, monto que incluye dinero en efectivo, viajes, becas, cursos de capacitación y productos que otorga la Institución y patrocinadores. Igualmente, precisó para esta edición se realizaron modificaciones que permitirán una mejor vinculación con la sociedad, por lo cual se implementará una plataforma virtual que optimice los registros, asesorías y evaluaciones.

Al tomar la palabra, Alberto Francisco Aldape Barrios, secretario de Desarrollo Económico del estado de Aguascalientes, resaltó la necesidad de conjugar esfuerzos entre la UAA, el Ayuntamiento de Aguascalientes y Gobierno estatal para impulsar la generación de empleos, por lo que se buscará que los proyectos empresariales ganadores del concurso EmprendeUAA se establezcan en los municipios del interior, donde reside el 40% de la población del estado, lo cual implica que sus habitantes requieran de satisfactores culturales, empresariales, de asesoramiento, entre otras áreas de servicio.

En este sentido, anunció que si uno de los proyectos empresariales que esté evaluado dentro de los cinco mejores busca establecerse fuera del municipio capital, será apoyado hasta entrar en operaciones, de tal suerte que se asegure la generación de empleos.

Al dar a conocer los pormenores de la convocatoria de EmprendeUAA 2017, el director general de Servicios Educativos, Raúl Franco Díaz de León, manifestó que en la presente edición de este concurso se incorporará una nueva categoría: arte y cultura, donde pueden participar proyectos sobre deporte y cultura física, esto ante la necesidad de incluir a una mayor cantidad de perfiles de los estudiantes, docentes y personal administrativo de la Universidad.

Posteriormente indicó que la convocatoria tiene como fecha límite el tres de marzo; y como parte de ella, los interesados deberán presentar su proyecto empresarial a través de un video con una duración de tres minutos en el que describan a grandes rasgos los objetivos de su idea.

Adicional a ello, Franco Díaz de León precisó que los proyectos seleccionados recibirán asesoramiento para el desarrollo del plan de negocios, etapa que comprenderá del 20 de marzo al 20 de mayo, donde expertos apoyarán en la generación de un modelo tipo Canvas.

Por su parte, Luis Esteban Obregón Pasillas, director de Desarrollo Económico y Turismo del Ayuntamiento de Aguascalientes, indicó que a lo largo de los años se ha tenido el compromiso de apoyar la economía local, por lo que el municipio capital otorgará 300 mil pesos a los proyectos empresariales ganadores, cifra que se duplica respecto a la del 2016, con lo cual destacó la necesidad y el compromiso por impulsar el emprendimiento en el estado.

Finalmente, José Trinidad Marín Aguilar, director general de Difusión y Vinculación, destacó que a través de certámenes como EmprendeUAA así como diferentes servicios que ofrece la Institución, la presente administración de la UAA buscará mantener y consolidar la vinculación con el sector empresarial y generar desarrollo económico en la entidad y la región; por lo que destacó que tras la participación de los proyectos en esta convocatoria, pueden optar por ingresar a la Incubadora de Negocios de la Institución para consolidar su iniciativa.

Cabe mencionar que los interesados en participar en el concurso EmprendeUAA 2017, podrán consultar la convocatoria en la página web de la institución ([www.uaa.mx](http://www.uaa.mx)), o bien, ponerse en contacto con la dirección general de Servicios Educativos, ubicada en el edificio 214 de Ciudad Universitaria. Teléfono (449) 910 74 00 extensión 151.



